

勇猛果敢

スタート週間の風景②



10日(水)、全校ガイダンスが行われました。今年度からの新しい取り組みで、「各委員会や部活動の発表を通して、甲田中学校で生活していくうえで確認すべきルールや生活の流れについて全校生徒で確認し、生徒一人一人が自分で行動できるようにする。また、誰もが安心して生活できる環境を整えるための会とする。」のねらいで行われました。3年生が中心となり、発表内容や全体の流れ等を昨年度から何度も打ち合わせを重ねてきました。2年生も各委員会や部活動の発表、司会進行、発表の補助等の役割を担当しました。後輩の前で初めての発表ということもあり、かなり緊張している様子が伝わってきましたが、練習してきたことを出し切ろうと、精一杯頑張っていました。全校ガイダンスの成功には3年生の力が大きいのはもちろんですが、2年生の頑張りもなくてはならないものでした。一生懸命取り組んだ2年生のみなさんをととても誇りに思います。学年集会で話をしましたが、「何かに挑戦して、うまくいかなかったとしても失敗ということはない。この方法ではうまくいかないということを経験できたのだから、また新しい方法に挑戦してみればいい。」という気持ちで、次の機会に備えて欲しいと思います。集団の前で発表する機会は、これから何度も経験することになると思います。さらなる2年生の力に期待をしています。